



学校通信

創造 ・ 敬愛 ・ 誠実

平成26年度 7月号

益田翔陽高等学校

TEL 0856-22-0642

FAX 0856-22-0684

壮行式がありました

7月4日(金)、野球部・吹奏楽部・ソフトテニス部(中国大会出場ペア)の壮行式がありました。

生徒会長から各部活に対して、「今まで放課後に聞こえていた声や楽器の音でみなさんが頑張っていたことは分かります。その頑張りを発揮してください。」と、教頭から、「3年生の中には、これが最後の大会になる人もいます。ひとつひとつ大事にしながら、試合や演奏に挑んでください。1・2年生には来年度や再来年があります。しかし3年生を含めた今のメンバーでの試合やコンクールは、今だけです。そのことをしっかりと胸にもって、全員が一丸となって、がんばってください。」と激励の言葉を送りました。

大会日程は以下の通りです。

	日程	会場
野球部	7月16日～	松江市営球場
吹奏楽部	8月9日	益田市 グラントワ
ソフトテニス部	7月19日	松江市営庭球場



生徒と保護者の懇談会がありました

7月7日(月)に『ふるさと益田を考える～世代を越えた本音を垣間見る～』と題して、益田のいいところ、今後のふるさととの関わり方について、生徒と保護者で話し合いました。



Q. 益田のいい所は?
A. 川! 石見神楽!

今回の企画のテーマである「本音」は、将来益田で生活をしたかどうかでした。

集まった生徒はほとんどが益田を離れるつもりでいるようでした。将来は益田を出ていざ都会へ!という人がいる一方で、進路や夢の実現の為に都会へ行き、いつかは益田へ戻ろうかなと考えている人もいました。保護者の方からは、自分がUターンした経験の話、大人になって後悔しないためにも進路や夢を優先してほしいという意見などを話して頂き、生徒たちも聴き入っていました。親に迷惑をかけるなら地元でいたい、でも親は夢を優先していいよと言うから、変にプレッシャーに感じてしまうという意見も生徒から出ました。

子供から自分の親にはなかなか言えないことで、言う機会もないかもしれませんが、ぜひ家庭でも「本音」で話し合ってみてください。



1学期球技大会がありました

7月8日(火)校内球技大会を行いました。天候が心配されましたが無事に晴れ、グラウンドでサッカーを、体育館でバレーボールを実施し、熱い戦いが繰り広げられました。

サッカー 男子 1位 3E、女子 1位 3G
バレーボール 男子 1位 3S、女子 1位 3G



◎優勝チームは益田地区総体に出場
女子フットサルで**優勝**、女子バスケットで**2位** になりました!

8・9月の行事予定

1(金) 追認試験(3年)	9(土) フォークリフト講習	17(水) 夕方ふれあい市
3(日) 機械保全3級実技試験	18(月) 3年生体育祭準備(~22日)	20(土) 第2回一日体験入学
4(月) 小型建設機械講習(~5日)	24(日) PTA美化活動	第3回PTA役員会
6(水) 夕方ふれあい市	28(木) 始業式	22(月) 7限応援練習(短縮授業)
ローラー講習	9/3(水) 1・2年進路模試	24(水) 午後体育祭準備(~26日)
7(木) 高所作業車講習	追認試験(2年)	29(月) 終日体育祭準備
8(金) クレーン講習	9(火) インターンシップ(~11日)	30(火) 体育祭
3年生体育祭準備	本校ホームページ (http://masudashoyo.jp/) もご覧ください	